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N°49 – janv 2015 

Une adresse mail pour notre 
association: 
aaeeca74@gmail.com 
N'hésitez pas à nous écrire .... 
 
Un site à consulter ! 
https://sites.google.com/site/aaeca74 
 

P.2 : Notre association : les infos essentielles 
P.2 : Le mot du Président - Journée conviviale 
P.3 : Edito- AG 2014 

 
P.4 : Forum des Métiers. Lettre souvenir 
P.4 : Bulletin d’adhésion… 

Carte de Voeux 
Bonne et 

Heureuse Année 
2015 ! 

Multicartes 

Dans la vie "moderne" il est nécessaire d'avoir plusieurs cartes entre les mains. Je ne pense pas 
forcément aux nombreuses cartes de crédit que l'on nous propose, mais aux cartes de jeux 
(pardon, de compétence !) que l'on acquiert par la formation ou par l'expérience. 
On entre dans le monde du travail, on "joue" des coudes pour se placer, on perd, on 
gagne...mais les conseils et surtout l'expérience des "anciens" ne sont pas à négliger. C'est le 
but des "Tables Rondes" ou Forum des Métiers (voir p.4). Les jeunes sont attentifs, intéressés 
(?) et notre association joue son rôle d'accompagnement dans leur futurs choix. Alors si un 
anciens est prêt à venir "discuter"...pour aider, transmettre et partager ! 
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 D'abord avant de commencer ce mot, je vous 

 souhaite à tous une bonne et heureuse année 2015 

 dans votre vie familiale ou professionnelle. 

  

 Mais revenons à l'année 2014 pleine de promesse 

 auprès des élèves ayant participé aux activités 

proposées comme les visites d'entreprises et les différents débats. 

Avec des intervenants de qualité usant leur professionnalisme pour 

sensibiliser les élèves sur les métiers d'avenir comme l'artisanat et cela 

toujours dans une ambiance très détendue. Je remercie tous les 

acteurs, professeurs, étudiants, les anciens ayant participé à la bonne 

marche des différentes rencontres. Cela nous encourage à poursuivre 

notre mission. 

Je rappelle suite à notre assemblée Générale mon désir de rendre plus 

attractive la lettre avec des anecdotes rappelant les bons souvenirs de 

l'ECA étant jeune. 

Je compte sur vous pour participer d'avantage à cette lettre cela prend 

peu de temps pour le plaisir de tous et pouvoir les communiquer à 

l’occasion des rencontres. 

Comme à l'AG, j'ai trouvé cette rencontre particulièrement chaleureuse 

avec un plaisir sincère de se revoir. 

Au plaisir d'une prochaine rencontre, je vous envoie à tous mes amitiés. 

 

Serge Lacroix 

Président 
 

 
 Calendrier 2015 : 

 

Mars (date à préciser): Forum des 
métiers 
14 mars: Journée Portes Ouvertes 
21 mars: Journée Portes Ouvertes 
Samedi 6 juin : Journée conviviale 
(voir ci contre) 

 
Conseil d’Administration 2014 
Bureau 
Président : Serge Lacroix 
04.50.27.92.01 
lacroixserge7400@yahoo.fr 
Vice Président: Jean Pierre Pol 
Jean.pierre.pol@orange.fr  
Secrétaire : Bernard Carlioz 
becarli@wanadoo.fr 
Trésorier : David Bado 
04.50.67.37.47 
pbaelectricite@orange.fr 
Vice Trésorier : Patrick Bouvier 
09.75.85.30.53 
pnbouvier@wanadoo.fr  
 
Membres CA  
Lucien Andolfatto 
04.50.69.30.91 
lc.andolfatto@free.fr  
Yves Aurange 
06.08.53.78.46 
yaurange@perinter.com  
Bernard Brachet 
Ctx-eca@orange.fr 
Roger Cressend 
04.50.23.18.05 
roger.cressend@soprabanking.com 
Jean Déchamboux 
06 33 79 30 98. 
achp.dechamboux@orange.fr 
François Faure 
04.50.23.10.57 
francois.faure12@orange.fr 
Lucien Serain 
04.50.64.02.33 
contact@lni-informatique.fr 

Le mot 
du Président 

Le site Internet de notre école : 
http://www.lycee-eca.fr/ 
Adresse Mail : lycée-eca@orange.fr 
Pour les Anciens: 
https://sites.google.com/site/aaeca74/ 
aaeeca74@gmail.com 
 

Pour que vive notre association ! 
Pense à envoyer ta cotisation (20 
€) à l’adresse de l’amicale : 
AA ECA 
Lycée technique privé ECA 
2 RUE DES CARILLONS 
74942 ANNECY LE VIEUX 

Une idée intéressante à nous 
communiquer ? 
Tu peux nous écrire : 
AA ECA 
Lycée technique privé ECA 
2, rue des carillons 
74942 ANNECY LE VIEUX 
Tél. 04 50 23 31 66 

Journée conviviale du 6 juin 2015 
Visite en Beaujolais au "Hameau 

Duboeuf " 
Départ de l'ECA-Arrivée 10h au Hameau du vin- Cinéma 3D- 
Automate- Dégustation-Déjeuner-Visite jardin du Beaujolais et de 
la gare de Romanèche... 
Participation (estimation): 70€/personne tout compris 
 
Inscription auprès de Serge : lacroixserge7400@yahoo.fr 
avant le 10 février pour permettre l'organisation 
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  Navrantes prestations que celles des jours 
derniers. 

Assassinats gratuits, irrespect total de la libre 
expression,  

irrespect total des biens et des personnes.   
Quelle honte pour nos jeunes et pour nous même, 

de voir de telles actions menées par d'autres 
"gamins", complètement désoeuvrés, sans 

ambitions, qui n'ont jamais trouvé à s'occuper, 
outre la "croisade". 

Quel échec pour notre société. 
 Force est de constater qu'en son sein se trouvent 

des acteurs 
 outillés pour créer des désastres. 

Frères élevés dans un pays qui n'a de cesse de 
progresser, d' évoluer, de s'enrichir, chaque jour de 

l'évolution de ses, de nos enfants. 
Comment a t'on pu laisser des gens hors du jeu à 

ce point ? 
Combien encore dans cette équipe de 66 millions 

d'individus, 
 rêvent de "coups d'états", afin de prouver au 

monde  
et à la France leur existence ?  

Je vous ai souvent parlé de respect, sûrement et 
je reste convaincu, qu'il faudrait arrêter de 

provoquer, de créer l'amertume et la colère de nos 
congénères. 

D'insister, de titiller, toujours et encore, jusqu'à 
l'explosion de sentiments concrétisés par des actes 

incontrôlables. 
Nous avons trop toléré, trop rigolé  
 Il faudra 17 victimes pour réagir. 

Si nous ne prenons garde, la guerre n'est pas dans 
un pays lointain, mais à nos portes d'entrées. 

Terre de France, 
Le temps de la remise en question est arrivé... 

                                                            
DAVID 

                                          
 

 

Edito 

AG 2014 
 L'AG 2014 a connu une bonne participation, dans une 

ambiance chaleureuse, ou chacun apprécie ce moment. 
Cependant un peu de renouvellement ferait du bien ... Cette AG 
est la seule activité à l'intention des adhérents, peut être qu'une 
rencontre détente pourrait se remettre en place... 
 

 
Le repas: un moment toujours apprécié 
 
Les actions 2014 de l'Association : 
 
- Visites d'usine :  
MAPED le 22 avril 
MOBALPA le 24 avril 
2 entreprises différentes, par la taille, par l'activité, et qui font 
appel à des organisations propres à chacune, ce qui permet de 
cibler les classes , en lien avec leur programme. Ces visites 
trouvent toujours un franc succès, de la part des élèves, des 
enseignants, et renforcent le rôle, et la raison d'être de notre 
association. 
 
- Les journées portes ouvertes des 22 et 29 mars avec la 
présence de plusieurs membres 
de notre association, permettent de nous faire connaître des 
futurs élèves et de leurs parents, de dialoguer avec l'association 
de parents d'élèves, et mettre en évidence les liens avec 
l'école et le projet éducatif, preuve de son ancrage dans la vie 
sociale. 
 
- Rencontre avec le BTP du 26 février : info par les présents à 
cette manifestation ! 
- Table ronde du 07.11.2014. (voir p.4) 
 
Finalement, quand on regarde les différents points, on peut 
constater que le bureau a pas mal travaillé, plus qu'il ne s'est 
diverti , mais il éprouve toujours du plaisir à se rencontrer. 
On ne peut faire une rétrospective sans évoquer le départ du 
père Roubert, et nombreux étaient les anciens élèves à la 
cérémonie d'adieu à Sevrier, sa dernière paroisse de résidence. 
 
Voici en grandes lignes les activités de l'année écoulée, la 
majorité ayant fait l'objet d'information dans la "Lettre" que 
nous devons en grande partie à François Faure, et pour les 
prochains numéros nous sommes en attente de vos articles...vos 
propositions, pour qu'elle reste attractive et efficace dans les 
orientations définies. Si nous voulons que "la saga" continue, à 
vous de jouer !  
Relisez l'éditorial de David {Lettre n" 48) - de l'ombre à la 
lumière - donner c'est recevoir. 

En fin de l'AG, le directeur de l'ECA Denis Szypzak, fit 
une brève présentation des effectifs dans les différentes 
sections et remercia notre association pour l’intérêt et la 
présence qu'elle manifeste lors des différentes 
manifestations, les actions à destination des élèves,créant 
un lien entre école et entreprises …..entre les générations 
…... 
Bernard Brachet, rappela les valeurs que l'établissement 
affiche et intègre dans ''les contrats avec les éleves'', 
valeurs chrétiennes, morales.... et de faire le lien avec le 
Père Roubert qui fut dans ses différentes fonctions porteur 
et vie même de ces messages. 
 
Bernard Carlioz 
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Bulletin d’adhésion 2015 
Cotisation annuelle : 20 Euros 

 

 Renouvellement 

1ere Adhésion 
 

Nom, Prénom =   

Pour une première adhésion ou en cas de changement dans ta situation, complète les cases suivantes : 

Adresse/CP/Ville =    

Adresse mail :  Année(s) ECA =  

Forum des Métiers 

Merci aux anciens pour la remise de texte, documents et 
photos anciennes qui nous permettent de revivre les années 
glorieuses (?) 
 

 

Vendredi 7 novembre 2014- David avec des élèves attentifs ! 
 
Ce fut une réussite de l'avis même des organisatrices et 
organisateurs, Anne-Marie, Serge, David et les autres. 
Les intervenants : Martial Carlier (Peintre), Joël Dalmas 
(Charpentier), Michel Barbalat (Plombier), David Bado 
(Electricien) et la participation providentielle de Lucien 
Serain (Informaticien) et Bernard Carlioz répondant aux 
questions subsidiaires que les élèves n'ont pas hésité à 
poser. 
Dès 8h30, après la présentation des intervenants et des 
organisateurs, Anne-Marie formait 5 ateliers et faisait tourner 
les équipes. 
Nous avons pu remarquer l'intérêt porté par tous les élèves et 
beaucoup n'hésitèrent pas à poser des questions très 
pertinentes. 
Une pause d'1/4 d'heure permettait à toutes et à tous de se 
détendre avant de reprendre les débats. 
A 11H30, Anne-Marie mettait fin à cette table ronde et après 
concertation entre les intervenants et organisateurs, nous 
pouvions en conclure que nous avions réussi notre challenge. 
De nombreux élèves étaient très attentifs  et portaient un 
intérêt certain à toutes les paroles et conseils 
des  professionnels. 
La matinée se clôturait à la cantine où un excellent repas 
nous attendait. 
 
Jean Pierre Pol 
 

Père Roubert : Lettre d'un 
ancien 

Père Roubert 
 
Sans prétendre de rassembler les sentiments de tous, c’est le 
ressenti des années 60,…. Brièvement évoqué,…. et avec le 
’recul’ de l’âge ! 
 
A travers toutes les fonctions qu’il a occupées et 
principalement ce qui touche à l’enseignement pour qui il a 
donné une grande partie de sa vie, le père Roubert laissera 
l’empreinte d’un homme de dialogue, d’accueil, respectueux 
de ses élèves comme de n’importe quel autre interlocuteur 
attentif au plus petit, au plus faible, sa porte était ouverte et 
aux demandes qui paraissaient insolubles des solutions était 
envisagées, même s'il fallait innover, inventer notamment 
pour l’intégration des enfants handicapés, ou nous nous 
sommes retrouvés. 
 
Il a été directeur de l’ECA, prof, et comme bon nombre de 
ses collègues, il a eu droit à des surnoms, différents selon les 
élèves, les classes d’âges mais je crois donnés avec 
affection et je sais qu’il nous ne tiendrait pas rigueur de 
l’évoquer : «newton», « planeur » avec le recul on pourrait y 
voir non pas critiques, mais d’autres traits de son caractère ; 
pour le premier, son enracinement dans des valeurs que l’on 
dirait de la terre, du terroir, de la vie locale, celles qui 
touchent la vie des gens, et quant au 2ème, loin d’être détaché 
des réalités, ce pourrait être une manière de prendre du 
recul, de la hauteur des évènements, mais tout en restant à 
l’écoute, attentif et disponible aux autres. Dans toutes ses 
actions, il a toujours montré une unité de valeur, 
d’attitude,…par l’exemple. 
« Mais quand on a juste 15 ans, on n’a pas le cœur assez 
grand pour y loger toute ces choses là ». Comme le chante 
Daniel Guichard dans ‘mon vieux. ‘ 

Nos mots ont parfois du mal à traduire nos sentiments, mais il 
me semble que depuis ce que l’on appelle le ‘départ ‘ le père 
Roubert nous est plus présent encore.… 

B. Carlioz 

 


